

那賀高校卒業生 川野 真依

11月になり、オーストラリアで過ごす時間も残り短くなってきました。



ミドルスクールでは、中学3年生の生徒たちが日本の食べ物を食べたり日本について勉強したりするイベントがありました。私は、日本のアニメと漫画についてのプレゼンテーションやクイズを行いました。英語で伝えるのは難しかったのですが、生徒たちも積極的に参加してくれたので私にとっても貴重な経験になりました。日本のアニメが好きな一人の生徒は、教室の前に出てきてキャラクターの名前を発表してくれ、生徒も参加しながら楽しく過ごすことができました。生徒たちは慣れないお箸を使って日本のお弁当を食べてみたり、日本語で書かれた漫画を一文字ずつ指でなぞって読んでみたり、新しい経験ができた良い機会になったと思います。



休日には、メルボルンに行って美女と野獣のミュージカルを見たり、映画を見に行ったりしました。英語がわからないことも多いですが、特にミュージカルはその場の雰囲気や音楽もとても良かったのでいい思い出になりました。



今月からホストファミリーが変わったので、新しい人との出会いもたくさんありました。オーストラリアの人たちはとてもフレンドリーで、初めて会う人でも気さくに話しかけてくれます。会ったことのない人でも、目が合うと微笑みかけてくれたり、挨拶をしたりするのがとても良い文化だと思います。英語の勉強のためにも、とてもありがたい環境にいることに感謝して、残りの1か月を過ごしたいです。